
日
にち

時
じ

  土
ど

曜
よう

日
び

 午
ご

前
ぜん

10時
じ

から 11時
じ

30分
ふん

  

（ 祝 日
しゅくじつ

、第
だい

一
いち

水
すい

曜
よう

日
び

、年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

はやすみです。） 

内
ない

容
よう

  日本語
にほんご

の勉
べん

強
きょう

や 宿
しゅく

題
だい

を手
て

伝
つだ

います。 

対
たい

象
しょう

 外
がい

国
こく

人
じん

または、お父
とう

さんかお母
かあ

さん 

どちらかが外
がい

国
こく

人
じん

の 

小
しょう

学
がく

生
せい

と 中
ちゅう

学
がく

生
せい

 

日
にち

時
じ

   火
か

曜日
ようび

・水
すい

曜
よう

日
び

・木曜日
もくようび

 

（ 祝 日
しゅくじつ

、第
だい

一
いち

水
すい

曜
よう

日
び

、年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

は 

やすみです。） 

午
ご

前
ぜん

10時
じ

から 11時
じ

30分
ふん

  

内
ない

容
よう

  ボ
ぼ

ラ
ら

ン
ん

テ
て

ィ
ぃ

ア
あ

と日
に

本
ほん

語
ご

で交
こう

流
りゅう

 

します。 

対
たい

象
しょう

 外
がい

国
こく

人
じん

市
し

民
みん

 

18154

18153
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★確

かく

定
てい

申
しん

告
こく

について★ 

２月
がつ

16日
にち

（月
げつ

曜
よう

日
び

）から 3月
がつ

16日
にち

（月
げつ

曜
よう

日
び

） 豊
とよ

能
の

税
ぜい

務
む

署
しょ

で 確
かく

定
てい

申
しん

告
こく

が できます。 

（土
ど

曜
よう

日
び

・日
にち

曜
よう

日
び

 祝
しゅく

日
じつ

は できません。３月
がつ

１日
にち

（日
にち

曜
よう

日
び

）だけ できます。） 

午
ご

前
ぜん

9時
じ

から 相
そう

談
だん

できます 。（相
そう

談
だん

したい人
ひと

は 午
ご

前
ぜん

８時
じ

30分
ふん

から 午
ご

後
ご

4時
じ

までに 受
うけ

付
つけ

してください。） 

●確
かく

定
てい

申
しん

告
こく

（1年
ねん

間
かん

 働
はたら

いて もらった お金
かね

から 所
しょ

得
とく

税
ぜい

を 計
けい

算
さん

して 

税
ぜい

務
む

署
しょ

に 言
い

うこと）を するところ● 

《ＬＩＮＥで 予
よ

約
やく

してください》 

予
よ

約
やく

を しないで 来
く

る人
ひと

が 多
おお

いときは 受
うけ

付
つけ

が 早
はや

く 終
お

わる ことが あります。 

《自
じ

分
ぶん

の ス
す

マ
ま

ー
ー

ト
と

フ
ふ

ォ
ぉ

ン
ん

で 申
しん

請
せい

書
しょ

を 作
つく

ります》 

ス
す

マ
ま

ー
ー

ト
と

フ
ふ

ォ
ぉ

ン
ん

と マ
ま

イ
い

ナ
な

ン
ん

バ
ば

ー
ー

カ
か

ー
ー

ド
ど

を 持
も

ってきてください。 

※パ
ぱ

ス
す

ワ
わ

ー
ー

ド
ど

（2個
こ

）を 考
かんが

えてください。 

※①署
しょ

名
めい

用
よう

パ
ぱ

ス
す

ワ
わ

ー
ー

ド
ど

（英
えい

語
ご

か数
すう

字
じ

6から16文
も

字
じ

） 

※②利
り

用
よう

者
しゃ

証
しょう

明
めい

用
よう

パ
ぱ

ス
す

ワ
わ

ー
ー

ド
ど

（数
すう

字
じ

4個
こ

） 

▲パ
ぱ

ス
す

ワ
わ

ー
ー

ド
ど

が わからないときは⇒ 

【パ
ぱ

ス
す

ワ
わ

ー
ー

ド
ど

を 知
し

りたいとき】 

マ
ま

イ
い

ナ
な

ン
ん

バ
ば

ー
ー

カ
か

ー
ー

ド
ど

を つくったときに 暗
あん

唱
しょう

番
ばん

号
ごう

を 書
か

いた 紙
かみ

があります。それを見
み

てください。 

 
※ 駐

ちゅう

車
しゃ

場
じょう

は ありません。 電
でん

車
しゃ

・バ
ば

ス
す

などで 来
き

てください。 

わからないことが ある人
ひと

は 国
こく

税
ぜい

相
そう

談
だん

専
せん

用
よう

ダ
だ

イ
い

ヤ
や

ル
る

📞0570-00-5901  

豊
とよ

能
の

税
ぜい

務
む

署
しょ

📞072-751-2441に 電
でん

話
わ

して 聞
き

いてください。 



VOL.83池田 くらしの情報

やさしい日
に

本
ほん

語
ご

 Languages

2026年1月15日

学
がっ

 校
こう

 名
めい

 日
ひ

にち 電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

 

池
いけ

田
だ

小
しょう

学
がっ

校
こう

 

2月
がつ

6日
にち

（金
きん

曜
よう

日
び

） 

午
ご

前
ぜん

10時
じ

から 

072-751-2900 

秦
はた

野
の

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-751-4549 

北
きた

豊
て

島
しま

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-761-8110 

呉
くれ

服
は

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-751-4364 

石
いし

橋
ばし

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-761-8500 

五
さ

月
つき

丘
がおか

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-751-4200 

石
いし

橋
ばし

南
みなみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-761-6768 

緑
みどり

丘
がおか

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-753-2876 

神
こう

田
だ

小
しょう

学
がっ

校
こう

 072-753-1060 

 

10241★池
いけ

田
だ

市
し

の 小
しょう

学
がっ

校
こう

・ 中
ちゅう

学
がっ

校
こう

 入
にゅう

学
がく

の ための 説
せつ

明
めい

会
かい

★  

小
しょう

学
がっ

校
こう

 

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

 

義
ぎ

務
む

教
きょう

育
いく

学
がっ

校
こう

 

学
がっ

 校
こう

 名
めい

 日
ひ

ひち 電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

 

池
いけ

田
だ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

 パ
ぱ

ソ
そ

コ
こ

ン
ん

やス
す

マ
ま

ー
ー

ト
と

フ
ふ

ォ
ぉ

ン
ん

を使
つか

って動
どう

画
が

を見ま

す。方
ほう

法
ほう

については学
がっ

校
こう

に聞
き

いてください。 

1月
がつ

24日
にち

（土
ど

曜
よう

日
び

）から 

072-751-4187 

渋
しぶ

谷
たに

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

 072-751-1447 

北
きた

豊
て

島
しま

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

 
1月
がつ

17日
にち

（土
ど

曜
よう

日
び

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

から 
072-761-1563 

石
いし

橋
ばし

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

 072-761-3451 

 
学
がっ

 校
こう

 名
めい

 日
ひ

にち 電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

 

ほそごう学
がく

園
えん

 

（前
ぜん

期
き

課
か

程
てい

） 

2月
がつ

6日
にち

（金
きん

曜
よう

日
び

） 

午
ご

前
ぜん

10時
じ

 
072-751-0731 

ほそごう学
がく

園
えん

 

（後
こう

期
き

課
か

程
てい

） 

1月
がつ

17日
にち

（土
ど

曜
よう

日
び

） 

午
ご

後
ご

2時
じ

 

 
日
ひ

にち： 表
ひょう

を 見
み

てください 

場
ば

所
しょ

：池田市
いけだし

の 小 学 校
しょうがっこう

・中 学 校
ちゅうがっこう

 

対
たい

象
しょう

：2026年
ねん

4月
がつ

から 小
しょう

学
がく

1年
ねん

生
せい

と 中
ちゅう

学
がく

1年
ねん

生
せい

になる 子
こ

どもと その保
ほ

護
ご

者
しゃ

（子
こ

どもの 世
せ

話
わ

を する人
ひと

） 

※ほそごう学
がく

園
えん

の 中
ちゅう

学
がく

1年
ねん

生
せい

に なる人
ひと

は 制
せい

服
ふく

（学
がっ

校
こう

へ 通
かよ

うときに 着
き

る 服
ふく

）をつくるので（午
ご

後
ご

3時
じ

から  

はじめます） 必
かなら

ず 来
き

てください。 

※保
ほ

護
ご

者
しゃ

が 来
こ

られないときは 代
か

わりの 大
おと

人
な

が 来
き

てください。 

※ 小
しょう

学
がっ

校
こう

1年
ねん

生
せい

は 体
たい

験
けん

入
にゅう

学
がく

（ 小
しょう

学
がっ

校
こう

に 入
にゅう

学
がく

する 前
まえ

に 1日
にち

 学
がっ

校
こう

で 過
す

ごすこと）が あります。 

わからないことが ある人
ひと

は 学
がく

務
む

課
か

の人
ひと

に 聞
き

いてください。📞072-754-6291 
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★麻
ま

しん風
ふう

しん混
こん

合
ごう

（ＭＲ）2期
き

予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

★  

ダ
だ

ン
ん

ボ
ぼ

ー
ー

ル
る

と 紙
かみ

ごみは 別
べつ

の 車
くるま

が 集
あつ

めます。 

〇 ダ
だ

ン
ん

ボ
ぼ

ー
ー

ル
る

の 中
なか

に 紙
かみ

や 牛
ぎゅう

乳
にゅう

パ
ぱ

ッ
っ

ク
く

を 入
い

れないでください。 

⃝ ダ
だ

ン
ん

ボ
ぼ

ー
ー

ル
る

 そのほかの紙
かみ

 紙
かみ

パ
ぱ

ッ
っ

ク
く

 などは それぞれ 分
わ

ける。 

⃝ ダ
だ

ン
ん

ボ
ぼ

ー
ー

ル
る

・本
ほん

・雑
ざっ

誌
し

、新
しん

聞
ぶん

は ひもで しばり 高
たか

さ 30cm くらいにする。 

★紙
かみ

ごみを 正
ただ

しく 出
だ

しましょう★  

このように 出
だ

してください  このように 出
だ

さないでください 

わからないことが ある人
ひと

は 業
ぎょう

務
む

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

の 人
ひと

に 聞
き

いてください。📞072-752-5580 

17185

日
ひ

にち：3月
がつ

31日
にち

（火
か

曜
よう

日
び

）まで       

場
ば

所
しょ

：池
いけ

田
だ

市
し

の 病
びょう

院
いん

      

接
せっ

種
しゅ

する人
ひと

：2019年
ねん

4月
がつ

2日
にち

から 2020年
ねん

4月
がつ

1日
にち

に 生
う

まれた 人
ひと

 

持
も

っていくもの：母
ぼ

子
し

健
けん

康
こう

手
て

帳
ちょう

 

予
よ

診
しん

票
ひょう

 

（接
せっ

種
しゅ

する時
とき

に、自
じ

分
ぶん

の名
な

前
まえ

や体
たい

温
おん

などを書
か

く紙
かみ

。ない人
ひと

は 病
びょう

院
いん

の人
ひと

にもらいます。） 

わからないことが ある人
ひと

は 健
けん

康
こう

増
ぞう

進
しん

課
か

の人
ひと

に 聞
き

いてください 📞072-754-6031 

病
びょう

院
いん

へ 電
でん

話
わ

して 申
もう

し込
こ

みしてください。 

 

★日
に

本
ほん

脳
のう

炎
えん

2期
き

予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

★  17187

場
ば

所
しょ

：池
いけ

田
だ

市
し

の 病
びょう

院
いん

   

接
せっ

種
しゅ

する人
ひと

：9歳
さい

から 12歳
さい

  

（ 小
しょう

学
がく

4年
ねん

生
せい

の人
ひと

で 赤
あか

ちゃんの 時
とき

に 1回
かい

目
め

の 日
に

本
ほん

脳
のう

炎
えん

予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

 をした人
ひと

） 

持
も

っていくもの：母
ぼ

子
し

健
けん

康
こう

手
て

帳
ちょう

 

予
よ

診
しん

票
ひょう

（接
せっ

種
しゅ

する時
とき

に、自
じ

分
ぶん

の名
な

前
まえ

や体
たい

温
おん

などを書
か

く紙
かみ

。ない人
ひと

は 病
びょう

院
いん

の人
ひと

にもらいます。） 

病
びょう

院
いん

へ 電
でん

話
わ

して 申
もう

し込
こ

みしてください。 
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★ジ
じ

フ
ふ

テ
て

リ
り

ア
あ

・破
は

傷
しょう

風
ふう

（2種
しゅ

混
こん

合
ごう

）予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

★  17188

場
ば

所
しょ

：池
いけ

田
だ

市
し

の 病
びょう

院
いん

  

接
せっ

種
しゅ

する人
ひと

：11歳
さい

から 12歳
さい

 

持
も

っていくもの：母
ぼ

子
し

健
けん

康
こう

手
て

帳
ちょう

 

予
よ

診
しん

票
ひょう

 

（接
せっ

種
しゅ

する時
とき

に、自
じ

分
ぶん

の名
な

前
まえ

や体
たい

温
おん

などを書
か

く紙
かみ

。ない人
ひと

は 病
びょう

院
いん

の人
ひと

にもらいます。） 

病
びょう

院
いん

へ 電
でん

話
わ

して 申
もう

し込
こ

みしてください。 

★風
ふう

しんワ
わ

ク
く

チ
ち

ン
ん

予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

のお金
かね

を助
たす

けます★  3161

妊
にん

娠
しん

（赤
あか

ちゃんができること）したい 女
おんな

の人
ひと

や その配
はい

偶
ぐう

者
しゃ

（ 夫
おっと

）に 風
ふう

しんの予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

の お金
かね

を 渡
わた

します 。 

下
した

の 文
ぶん

を よく 読
よ

んでください。 

⃝妊
にん

娠
しん

中
ちゅう

 または 妊
にん

娠
しん

している 可
か

能
のう

性
せい

の ある人
ひと

は 接
せっ

種
しゅ

できません。 

〇接 種
せっしゅ

した 後
あと

は ２カ
か

月
げつ

間
かん

は 妊
にん

娠
しん

しないでください。 

〇接
せっ

種
しゅ

するか しないかは その人
ひと

が 決
き

めてください。 強
きょう

制
せい

（その人
ひと

の 意
い

思
し

ではなく無
む

理
り

に させるこ

と）では ありません。 病
びょう

院
いん

の 先
せん

生
せい

から 接
せっ

種
しゅ

するべきか どうかや 副
ふく

反
はんのう

応（接
せっ

種
しゅ

することで起
お

こ

る悪
わる

いこと）、健
けん

康
こう

被
ひ
害
がい

救
きゅう

済
さい

（予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

によって 病
びょう

気
き

になったり 障
しょう

害
がい

が 残
のこ

ったり するこ

とが あります。その時
とき

に 助
たす

ける制
せい

度
ど

）に ついて よく 聞
き

いてください。  

※１人
にん

 １回
かい

だけ 接
せっ

種
しゅ

できます。 

【助
たす

けるお金
かね

】
）

接
せっ

種
しゅ

にかかる お金
かね

から 2500円
えん

を 引
ひ

いた お金
かね

を 助
たす

けます。 

（2500円
えん

は 自
じ

分
ぶん

で 払
はら

います。） 

（生
せい

活
かつ

保
ほ

護
ご

を受
う

けている家
か

族
ぞく

 住
じゅう

民
みん

税
ぜい

を払
はら

っていない家
か

族
ぞく

 中
ちゅう

国
ごく

残
ざん

留
りゅう

邦
ほう

人
じん

等
とう

支
し

援
えん

の  

お金
かね

を もらっている家
か

族
ぞく

は お金
かね

は いりません。） 

【日
ひ

にち】3月
がつ

31日
にち

（火
か

曜
よう

日
び

）までに 申
しん

請
せい

してください。 
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★ＨＩＶ／エ
え

イ
い

ズ
ず

・梅
ばい

毒
どく

（血
けつ

液
えき

）、ク
く

ラ
ら

ミ
み

ジ
じ

ア
あ

（ 尿
にょう

）検
けん

査
さ

（予
よ

約
やく

はいりません）★ 

検
けん

査
さ

をしたい 人
ひと

は 保
ほ

健
けん

所
じょ

の 人
ひと

に 聞
き

いてください。自
じ

分
ぶん

の 名
な

前
まえ

を 言
い

うことは ありません。 

お金
かね

も いりません。 

※梅
ばい

毒
どく

 ク
く

ラ
ら

ミ
み

ジ
じ

ア
あ

検
けん

査
さ

は HIV ／エイズ検
けん

査
さ

を したあとに 検
けん

査
さ

します。お金
かね

は いりません。 

池
いけ

田
だ

保
ほ

健
けん

所
しょ

 📞072-751-2990 

【接
せっ

種
しゅ

できる人
ひと

】池
いけ

田
だ

市
し

に 住
す

んでいて 検
けん

査
さ

をして 風
ふう

しんの 抗
こう

体
たい

（風
ふう

しんの 菌
きん

に 対
たい

抗
こう

する 物
ぶっ

質
しつ

）

が 少
すく

ない と 病
びょう

院
いん

の 先
せん

生
せい

から 言
い

われた人
ひと

で 次
つぎ

の どれかに あてはまる人
ひと

（2025年
ねん

4月
がつ

1日
にと

から 

2026年
ねん

3月
がつ

31日
にち

までの 間
あいだ

に 接
せっ

種
しゅ

した人
ひと

が 申
しん

請
せい

できます。） 

① 妊
にん

娠
しん

したい 女
おんな

の人
ひと

 

② 妊
にん

娠
しん

したい 女
おんな

の人
ひと

の 配
はい

偶
ぐう

者
しゃ

 

③ 妊
にん

婦
ぷ

（おなかに赤
あか

ちゃんがいる人
ひと

）の 配
はい

偶
ぐう

者
しゃ

 

④ 妊
にん

娠
しん

したい 女
おんな

の人
ひと

と 一
いっ

緒
しょ

に 住
す

んでいる 人
ひと

 

⑤ 妊
にん

婦
ぷ

と 一
いっ

緒
しょ

に 住
す

んでいる 人
ひと

 

わからないことが ある人
ひと

は 健
けん

康
こう

増
ぞう

進
しん

課
か

の 人
ひと

に 聞
き

いてください。 

📞072-754-6031 


